

Vorlage Nr. 20-O-07-0030

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich am 1. September 2020

Fahrbahnmarkierungen in 30 km/h-Zonen (SPD)

Der Ortsbeirat erneuert seine wiederholten Bitten, in den 30 km/h-Zonen in Biebrich zur Kenntlichmachung und Erinnerung die Zahl 30 in angemessener Anzahl und Abständen auf den Fahrbahnen anzubringen. Die in der Vergangenheit mit dem hohen Pflegeaufwand begründeten Ablehnungen dürften mit Blick auf die unzähligen Fahrradpiktogramme nunmehr obsolet sein.

Beschluss Nr. 0065

Der Antrag wird antragsgemäß beschlossen.

-

Verteiler:

Dezernat V z.w.V.

Markus Michel Stv. Vorsitzender